



INICIATIVAS DE IMPACTO MUNDIAL:

Pacto Global Chile implementa programas para acelerar el progreso en áreas clave de la sostenibilidad

La organización lidera programas de capacitación a nivel mundial para incorporar los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en la estrategia corporativa y acelerar el impacto del sector privado en la Agenda 2030.

Disponibles para las empresas participantes de Pacto Global de las Naciones Unidas, los **programas aceleradores** se ejecutan en estrecha colaboración con las redes locales de la organización y están diseñados con miras a generar impacto colectivo a gran escala, en áreas clave de la sostenibilidad empresarial. Este 2024, Pacto Global Chile lleva a cabo tres de estos programas aceleradores, enfocados en las áreas de **Acción Climática, Equidad de Género y Objetivos de Desarrollo Sostenible**. Al inscribirse, las empresas socias que participan acceden a sesiones de capacitación

en vivo y cursos *online* a través de la plataforma de aprendizaje **Academy**, de Pacto Global de la ONU.

Beneficios para las empresas que participan:
- Aprender de los mejores recursos y prácticas a nivel internacional.
- Acceder a un conjunto diverso de oportunidades de participación global y local, como campañas de sensibilización, capacitaciones, tutorías y aprendizaje combinado.
- Incrementar el compromiso de los colaboradores y sus

oportunidades de desarrollo.
- Construir una red profesional de pares, socios de la ONU y expertos.
- Acelerar la integración de los ODS y los Diez Principios de Pacto Global en la estrategia comercial y las operaciones de la empresa.

Cada programa funciona de forma cíclica, abriendo cupos cada año a nuevas empresas socias de todas las redes de Pacto Global.
Para más información ingresa a: www.pactoglobal.cl

Target Gender Equality

Fija y alcanza objetivos más ambiciosos para acelerar la representación y el liderazgo de las mujeres en la empresa.

SGD Ambition

Acelera la integración de los ODS en toda la cadena de valor de la empresa.

Climate Ambition Accelerator

Escala la acción climática de tu empresa aprendiendo a fijar Objetivos Basados en la Ciencia para lograr un futuro Net-Zero.

EMPRESAS PACTO GLOBAL

Caja La Araucana potencia programas de salud y educación para aumentar su impacto social

- La institución lanzó recientemente el programa "Tu Salud Más Cerca", que beneficiará hasta 4 millones de personas con distintas prestaciones. Además, fortaleció su programa de becas a nivel nacional para fomentar el desarrollo estudiantil en afiliados, trabajadores y pensionados.

Con el objetivo de mejorar el bienestar de sus afiliados y pensionados, durante el primer semestre de este año Caja de Compensación La Araucana ha implementado una serie de iniciativas que buscan aportar de manera concreta a la Agenda 2030 con especial énfasis en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Salud y Bienestar (3), y Educación de Calidad (4).
"En La Araucana sabemos que las personas tienen derecho a una mejor calidad de vida, y como caja de compensación tenemos el deber de entregársela, impulsando iniciativas que generen bienestar social. Es por esto que nuestra estrategia corporativa toma como hoja de ruta los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con el compromiso de contribuir a la felicidad de nuestros afiliados y disminuir las desigualdades, al mismo tiempo que impactamos positivamente al planeta y a las comunidades donde estamos insertos", destacó el gerente general de La Araucana, Francisco Sepúlveda.



"Tu Salud Más Cerca" ofrece un plan completo de exámenes preventivos, descuentos en medicamentos, acompañamiento personalizado para pacientes crónicos y telemedicina gratuita.

En ese sentido, una de sus iniciativas más destacadas ha sido el lanzamiento del programa "Tu Salud Más Cerca", una iniciativa integral que destaca por ofrecer un plan completo de exámenes preventivos, descuentos en medicamentos, acompañamiento personalizado para pacientes crónicos y acceso a telemedicina gratuita, que tiene como elemento diferenciador que cada afiliado puede compartir el beneficio con hasta tres personas cercanas a ellos, llegando a más

del 20% de la población chilena.
En el ámbito educativo, La Araucana hace poco entregó los resultados de su Programa Becas 2024, en el que buscó reconocer a los mejores alumnos de enseñanza básica, media, a quienes obtuvieron el mejor puntaje en la PAES, a estudiantes de educación superior y a mujeres que estudian carreras en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM). Las becas, recibidas por 13.500 estudiantes, consisten en aportes monetarios de hasta \$170.000 por persona, según el rango de cada uno.
Por otra parte, la caja de compensación anunció la entrega de sus Becas Impulso, programa enfocado en entregar oportunidades de perfeccionamiento para que sus afiliados trabajadores puedan tener un mayor desarrollo profesional. Este programa benefició a 30 afiliados a nivel nacional, quienes pudieron acceder a estudios, en formato remoto, con un 90% de descuento en su arancel total.
Con todas estas iniciativas desarrolladas en lo que va del 2024, La Araucana ha

demostrado su compromiso con el desarrollo de sus afiliados y pensionados, influyendo directamente en mejorar su calidad de vida y fortaleciendo su acceso a la salud y la educación.
Los resultados de 2023
Las iniciativas mencionadas anteriormente se suman al impacto social generado durante 2023 en salud y educación, que beneficiaron a más de 311 mil personas incluyendo ambos ámbitos. En el caso de salud, en 2023 se efectuaron más de 30.000 operativos de exámenes preventivos en enfermedades de prevalencia en el país, se sumaron nuevas alianzas para el acceso a los medicamentos y hubo 257.000 usos en salud dental, entre otros.
Por otro lado, en materia de educación, la institución entregó un total de 12.045 becas y 19.094 estímulos escolares, además de lanzar la beca STEM enfocada en estudiantes mujeres en carreras de ciencia y matemáticas.

MÁS INFORMACIÓN EN:

La Araucana
más cerca.

Porque tienes derechos y es nuestro deber dártelos

- Apoyo Social
- Salud
- Educación
- Recreación
- Hogar
- Protección
- Participación Social
- Pro Empleo

www.laaraucana.cl @ / in / X / d / f / CAJALARAUCANA ☎ 600 422 8100

Las Cajas de Compensación de Asignación Familiar son entidades de seguridad social fiscalizadas por la Superintendencia de Seguridad Social (www.suseso.cl).